

**Schriftliche Anfrage betreffend wie viele Sabbaticals gab es beim Kanton?**

25.5341.01

Sabbaticals ermöglichen neben dem jährlichen Erholungsurlaub einen unbezahlten Sonderurlaub zu nehmen, um über einen längeren Zeitraum etwas zu machen, das einem am Herzen liegt, etwas eine längere Reise. Eine Sabbatzeit dauert meist zwischen drei und zwölf Monaten.

1. Unterstützt die Regierung die Sabbaticals?
2. Wie viele Sabbaticals wurden in den letzten fünf Jahren beantragt?
3. Wie viele Sabbaticals wurden in den letzten fünf Jahren genehmigt

Eric Weber